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Prevención del embarazo no deseado
Proyecto 2151 Educación para decidir
Prevención del embarazo no deseado, se trabajan con adolecentes enseñando los métodos de planificación, indicando cuales son las situaciones que se 
pueden presentar en los embarazos adolecentes y embarazos no deseados, para ayudar a tomar las mejores decisiones.

Nombre de la persona que 
sistematiza: 

 Natalia Andrea Pinzón Cruz

Cargo, área:  Contratista, Planeación ALBU

natalia.pinzon@gobiernobogota.gov.coCorreo electrónico: 

Número celular de contacto: 

1. Temas presentados por el/la Directivo-a de la entidad y/o Alcaldía Local durante la jornada 

Número celular de contacto: 

Protección a la vejez

Formato para la sistematización de los Diálogos Ciudadanos y Audiencia Públicas de Rendición de cuentas

Lugar (Espacio físico) / Link de conexión 
Auditorio Alcaldía local de Barrios Unidos / 
https://www.facebook.com/AlcaldiaBarriosUnidos/videos/468112945558173

Hora de inicio: 
Hora de 

finalización:
Numero de asistentes Virtuales 19

Entidad y/o Alcaldìa Local: Alcladía Local de Barrios Unidos

Nombre del espacio: Audiencia pública de rendición de cuentas

Fecha: 
13 de abril de 2024

Número de asistentes presenciales 11810:00 a. m. 1:00pm

Lina María Rojas Gomez

 Contratista, PlaneaciónALBU

lina.rojas@gobiernobogota.gov.co

Proyecto 2144. Gobierno Solidario
Entrega de un apoyo a 1050 perosonas a través del subsidio Tipo C, con este proyecto se logró el aumento de la cobertura de este subsidio , pasando de 649 
personas a 1050. Es un apoyo mensual a personas mayores, con el apoyó de la Secretaría de Integración Social. 

Prevención y manejo de la violencia familiar
Proyecto 2053 Buen trato
Formar 700 personas en prevención de violencia familiar y violencia sexual. Se logro impactar el doble de las personas, se hicieron mediciciones y se 
evidención que se logro disminur estos datos.

Proteccion ciudadana

Proyecto 2062 Sistema local de cuidado
 Es un proyecto enfocado en ayudar a las cuidadoras, lo que se requiere, es no solo dar un apoyo, si no logar un espacio para que ellas puedan descansar, 
estudiar y desarrollar otras actividade. Los beneficiarios son seleccionados por la Secretaría de salud, Sub-red Norte, donde hacen una evaluación de las 
personas para que sean seleccionadas y puedan participar en este proyecto.

Nombre del/la moderador/a del diálogo ciudadano: 

Cargo, área:

Correo electrónico: 

Cultura

Proyecto 2012 Cultura para el desarrollo social
Lo que pretende es una articulación con las agrupaciones culturales de la localidad, entregadndo los recursos directamente a las organizaciones culturales. El 
convenio se ejecuta hace varios y la particularidad para la localidad de Barrios Unidos, es que estas agrupaciones, debían ser 100% de la localidad, para así 
logar un mayor impacto y beneficio para la comunidad.

Educación
Proyecto 2026 Primeros pasos
Se entregaron elementos didacticos, musicales, libros, además, se quizó lograr una interacción con las familias de los pequeños integrando a sus padres.

Educación

Proyecto 2027 Nasqua
Este proyecto financia el 100% de los estudios profesionales, técnicos o técnologos.Se alcaró que no es un crédito, además, para poder participar en este 
proyecto, tiene que cumplir algunos requisitos especificos como ser de la localida, tener buen desempeño academico, hacer horas de pasantía con la 
comunidad, entre otros. La Agencia ATENEA, es quien hace esos estudios, adicionalmente se entrega un salario minimo, para que lo usen en el proceso de 
permanencia y manuntención.

Proyecto 2017 Emprendimiento cultura para el desarrollo social.

Proyecto 2135 Impulsemos la economía local
Se apoyaron 169 emprendedrores, entregando un dinero en efectivo para que hagan la formalización de sus proyectos, ademá, se dieron capacitaciones en 
finanzas, ventas por internet, entre otros, para lograr que cada proyecto genere un aumento en sus procesos productivos

Emprendimientos

Emprendimientos culturales
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(IOP 1) (R=IOP 1) (CA=IOP1) Sin compromiso

(IOP 2) (R=IOP 2) (CA=IOP2) Sin compromiso

(IOP 3) (R=IOP 3) (CA=IOP3) Sin compromiso

(IOP 4) (R=IOP 4) (CA=IOP4) Sin compromiso

(IOP 5) (R=IOP 5) (CA=IOP5) Sin compromiso

(IOP 6) (R=IOP 6) (CA=IOP6) Sin compromiso

(IOP 7) (R=IOP 7) (CA=IOP7) Sin compromiso

Agradecimiento por sus palabras

2. Interlocución entre ciudadanía  y entidad / Alcaldía Local.

Inquietudes, observaciones o propuestas de la 
ciudadania 

Compromisos asumidos Respuesta a las inquietudes presentadas 

Luis Carlos Mesa 
¿Cuales proyectos quedaron en este 
gobierno para la politica de 
envejecimiento y vejez por parte de la 
Alcaldía?

Desarrollo del proyecto 2144, Gobierno Solidario 
con la implementación del subsidio tipo C, en el que 
se cobijo a 1050 personas, se tiene un equipo que 
va a las instalaciones de la Secreataría de 
Integracion Social. Tambien hay proyectos 
transversales para los cuidadores y personas 
adultas.

Emeralda Pineda
Para nosotros es muy importante el 
bienestar y la protección animal, en 
esta administración nueva nos 
garantizaran que e Proyecto Nirvana 
sigue y con mejoras?

No se puede garantizar que siga el proyecto, es la 
comunida la que va a generar la consolidacion y 
necesidad de los diferentes proyectos, espero 
continuar trabajando por la comunidad y por 
nuestros animales.

Gladys Velasquez
¿Señor Alcalde como podemos 
solucionar la problemática con los 
recicladores en el barrio 7 de agosto y 
el expendio de sustancias en la cll. 67 
con cra. 29? 

Es un tema distrital, no compete solamente a la 
localidad. Con el apoyo de las entidades se ha 
venido disminuyendo el tiempo de los operativos, 
antes se realizaban de manera mensual, ahora se 
hacen operativos semanales; además, se logro la 
instalación del centro de atención al carretero,  y se 
realizan actividades de inspeccion y vigilancia, 
adicionalmente, con el acompañamiento y actuar 
de las diferentes instancias se ha venido mejorando 
y trabajando por la naturaleza.

Arturo Riveros
Que pasa o quien vigila el espacio 
público en los barrios d ela localidad? 
Ya que los andenes estan con sillas-
toldos y vehículos al frente de los 
negocios

Se viene trabajando con los diferentes operativos, 
ya que esta situación surgió a raíz de la cuarentena 
por la implementación de Bogota a Cielo abierto, 
por temas de prevenciónn del Covid 19, cabe aclar 
que se paga por el uso de este espacio público. 
Además, se hacen una serie de inspeciones y 
vigilancia diariamentey se hace un gran esfuerzo 
para tener un trabajo articulado para organizar 
esos operativos.

Sandra Patricia Rozo
Extiende una felicitación y 
reconocimineto al trabajo del Alcalde, 
ya que ha sido participe de muchos 
proyectos que se desarrollaron en 
esta adminitración, dadas sus 
condiciones como personas cuidadora 
de un adulto mayor, persona con 
mascotas, mujer  que hizo adopción de 
un menor. Reconocimiento al trabajo 
continuo con la comunidad

Protección a la mujer

Seguridad 
Proyecto 2149 Por una localidad segura y resiliente
Se implementaron varias estrategias, como la instalacion de alarmas con cámaras, que estan conectadas a la estación 12 de policia, con el fin, de que haya una 
comunicación directa, enviando la información para que el cuadrante pueda responder y atender las solicitudes.

Ambiente
Proyecto 2146 Verde para Barrios Unidos
Es un proyecto que esta en ejecución en el que se requiere mantener los arboles, haciendo intervenciones principalmente interviniendo el sector dedicado a la 
niñez.

Deporte

Proyecto 2044 Deporte y recreación para el desarrollo social
Se logró la vinculación de 1934 personas en actividades recreativas y comunitarias, además, se capacitaron a 218 personas en escuelas de fomración deportiva, 
ayudando a que haya apropiación de los parques de la localidad, para que la comunidad haga  uso de estos, evitando que se haga consumo de sustancias 
psicoactivas y se haga buen uso de los parques.

Proyecto 2057 Yuliana Samboni
Se logro capacitar a 250 personas para la construccion de ciudadanía, además, se vincularon 500 personas, para la prevención de feminicidio y violencia contra 
la mujer. 

Ambiente
Proyecto 2011 Aprendamos para cuidar la naturaleza
Son procesos comunitarios de educacón ambiental que permitieron ayudar y aportgar un grano de arena en la protección de la naturaleza, haciendo que la 
comunidad tuviera mayor conciencia para la protección y cuidado de los mismos.

Ambiente
Proyecto 2073 Reverdecer el urbanismo
 Se implementaron 50 aciones de fomento de agricultura urbana.

Ambiente
Proyecto 2009 Respeta y conectate con la naturaleza
Se intervinieron 2 hectáreas, en procesos de restauracion y recuperación ecología, para que la comunidad tuviera sentido de pertenencia y mayor cuidado en 
los espacios verdes que tiene la comunidad.

Prevención de riesgos y actuacción frente a desastres
Proyecto 2103 Acciones efectivas para prevenir
Se hicieron campañas de prevención del riesgo, trabajando con la communidad, para aprender a usar los diferentes medios que se necesitan usar en medio de 
un desastre. Además se hizo la capacitación por medio de un diplomado en prevención y atención de desastres para responder ante una ameanza.

Mejoras viales
Proyecto 2022 Mejores vias para una mejor calidad de vida
se hicieorn intervenciones en acciones de movilidad, tapando huecos, mejorando las calles de la localidad y así lograr mejorar los tiempos de traslado de las 
personas.

Educación
Proyecto 2141 Dialogos para crecer y participar
Se hizo la capacitación de 115 personas en procesos de formación y participación , se hizo la entrega de un kit para fortalecer los procesos de capacitación, 
además una contruccion de confianza por la cantidad de perosnas de encuentros ciudadano, la población cree en lo que se esta haciendo.

Protección animal
Proyecto 2009 Nirvana
Es el proyecto más importante de esta administración, en el que se han atendido maá de 300 animalitos que se le han dado un cuidado y protección, 
rescatandos animaitos y velando por su bienestar.

Armando Rodriguez
¿Qué actividades y ayudas habran ára 
la tercera edad y la niñez?

No es posible hablar del futuro, es el aporte de cada 
ciudadano para continuar y construir los proyectos 
a realizar. Para la niñez se hizo la  dotacion de 
aulas, salidad pedagogicas y esceulas de formación 
deportiva. Para la tercera edad, se reitera el 
proyecto de subsidio Tipo C  y cuidadoras, que se 
desarrollará hasta el 2024, pero en el 2025 la 
comunicad tiene la obligación  de velar por la 
inclusión de programas.

Gabriel Prieto
¿Cuáles fueron los logros a traves de 
los procesos participativos en el 
secotr de 7 de agosto, autopartista, 
confecciones, deportivos, 
mrroquienria, bicicletas, gastronomía

Para el 7 de agosto no hubo una propuesta 
ganadora, pero si hubo un tema general para toda 
la localida, en el tema de cultura, emprendimientos 
y varios pertencen al barrio 7 de agosto.



(IOP 8) (R=IOP 8) (CA=IOP8) Orientación a la persona para que le ayuden en el proceso.

(IOP 9) (R=IOP 9) (CA=IOP9) Sin compromiso

(IOP 10) (R=IOP 10) (CA=IOP10) Sin compromiso

(IOP 11) (R=IOP 11) (CA=IOP11) Sin compromiso

(IOP 12) (R=IOP 12) (CA=IOP12) Sin compromiso

(IOP 13) (R=IOP 13) (CA=IOP13) Se va a hacer una comunicación para ayudar a esta labor.

(IOP 14) (R=IOP 14) (CA=IOP14) Sin compromiso

(IOP 15) (R=IOP 15) (CA=IOP15) Sin compromiso

(IOP 16) (R=IOP 16) (CA=IOP16)

(IOP 17) (R=IOP 17) (CA=IOP17) Sin compromiso

(IOP 18) (R=IOP 18) (CA=IOP18) Sin compromiso

Gabriel Prieto
Estamos en la red social de 
renovación urbana, cuales han sido 
los resultados de esta adminitración 
sobre la zona de tolerancia, hemos 
sido afectados con esta situación

Antes denominados zonas de alto impacto, es un 
resorte Distrital, la localidad no tiene ingerencia 
dado el decreto 555, en el que se participió en la 
construccion de este decreto, hay que esperar las 
diferentes reglamentaciones.
Respecto al trabajo que se ha hecho, se ha 
impactado con jornadad de salud, prevención de 
violencia, festival de mujeres diversas, se ha hecho 
un trabajo conjunto con las diferentes personas 
responsables de este sector, comerciantes, además, 
hay una red de seguridad y se hizo la instalación de 
una alarma para este sector.

Luz Fanny Corredor
La Alcaldía local hace seguimiento a 
los hogares de paso de los perros y 
gatos, de acuerdo a los proyectos 
animalistas que se tienen, cada cuanto 
y como los reportan

Se realizan brigadas medicoveterianarias, 
exclusivas  y jornadas de esterilización para los 
hogares de paso, ese reporte lo tiene el consejo 
local de proteccion de animales y se informa 
tambien al IDIPIBA, se hacen reuniones mensuales 
para revisar los posibles casos de violencia y 
maltrato contra los animales.

Mario Farfán
Soy Cuidador de el jardín Av. Carrera 
24 calle 76, estan convertidos en un 
basurero. Soy cuidador del jardín 
carrera 26 calle 77. Hice el jardín con 
21 materas de llantas, llevo 10 años 
haciendolo solo, Antes era un 
botadero de basura, como consigo 
ayuda para estar labor

Se hará una comunicación para poder cordinar el 
espacio y el apoyo.

Yolanda Figueroa
Que pasó con los 300,000,000 que 
consignaron a las comunidades 
indigenas en el cuatreño 2024 y 2023 
porque el 2023 erapresupuesto del 
2022

Se viene fortaleciendo con las diferentes 
organizaciones, con el OEI en el 2021, se hizo 
entrega de recursos para que cada organización 
realizara un proyecto que propendiera por un 
fortalecimiento interno, a través de cultura loca, 
presupuestos partiviparivos. IDARTES debe hacer el 
acompañamiento de las diferentes iniciativas que 
se han venido realizando. El presupuesto ha venido 
siendo ejecutado con las diferentes entidades, 
además se seleccionan directamente los que 
cumplen los requisitos, como llevar un año mínimo 
trabajando en la localildad.

Anonimo
¿Porque la contraloría no esta en esta 
rendición?

Esta la veeduría, este organismo permite hacer 
esto, y solo existe en Bogota. Permite hacer este 
dialogo direccto con la administracion y la 
comunidad. Estan losdiferentes organos de control.

Leonor Ospina y Alba Lilia Piza
¿Cuándo seran las entregas de ayudas 
técnicas para las personas con 
discapacidad y subsidios para adulto 
mayor?

Lucila Cepeda
Se hace la transmición de las palabras 
de agradecimiento por todo lo que ha 

realizado, no solo para la vigencia 
2023, sino a toda la gestión, en cuanto 

Caros Daniel 
Hace un reconocimienro por la gestión 
realizada. En nombre de la asociación 

de juntas comunales, referente a la 
entrega de los kits que se hicieron a 

las instancias de pariticpación. ¿Existe 
la posibilidad de entrgar ese kit a las 

juntas faltantes?

Para el año 2023, ya se cumplió todo el proceso. 
Para el 2024, se debe hacer una nueva formulación 
y estar atentos a casa una de las etapas, todo esto 
si el proyecto esta vigente; puede cambiar el kit, 
depende de la nueva administración el apoyo que 
se le dará a esas instancias de participación.

Agradecimiento por sus palabras

Es un proyecto con la Sub red norte y la Secretaría 
de salud, es un convenio y ellos son quienes hacen 
el análisis y son ellos los que indican el proceso a 
seguir. Posteriormente se dio respuesta total 
indicando que para el mes de febrero se entregaron 
51 ayudas tecnicas y el nuevo convenio esta en 
proceso de firmas, lo idela es estar atentos con el 
cronograma.

Mario Fernando Tocora Benavidez
¿Si no estoy viviendo en la localidad 
me quitan el bono solidario, siendo yo 
una persona en condición de 
paralisis?

Este proyecto lo tienen todas las alcaldias, se debe 
hacer el traslado a través de la Secretaría de 
Integracion Social donde se vaya a trasladar.

Pregunta FACEBOOK
Gloria Constanza Idalgo
¿Qué se hizo para fortalecer el distrito 
creativo de san Felipe?

Ha sido complicado para que las entidades dieran 
los permisos y apoyaran este proceso, fue 
complejo, pero las acciones que se hizo en el barrio 
San Felipe, lograron que los grupos creativos se 
consolidaran; se ha venido ayudando con 
publicidad, temas interinstitucionales, con equipos 
de gestión de riesgo para que desarrollen los 
eventos con las medidas de seguridad, y así poder 
formalizar el espacio cultural en la localidad. 
Además,  IDEARTES y la Secretaría de Cultura 
también aportan a la construcción de este espacio.

Ana Rosa Piñeros
Subsidios de la tercera edad. Cuántos 
cupos, cada cuanto se asignan y 
mercados tercera edad.

Los ingresos son mensuales, de acuerdo a la lista de 
espera. Para la asignación de estos cupos se aplicó 
la Ley 1421, se logró una acción colectiva para la 
asignación de mayor cobertura, logrando una 
acción colectiva, para el incremento a 1050 cupos.
Para el tema de seguridad alimentaria, corresponde 
a la Secretaría de Intergración Social que tiene 
proyectos  de seguridad alimentaria, a traves de los 
diferentes comedores comunitarios en la localidad.
La Alcaldía no esta entregando mercados, se hizo 
en pandemía, por las condiciones que se 
presentaron en esa época.



(IOP 19) (R=IOP 19) (CA=IOP19) Sin compromiso

(IOP 20) (R=IOP 20) (CA=IOP20) Sin compromiso

1. Orden del día y agenda del evento (documento PDF anexo)

2. Estrategía de comunicaciones (documento PDF anexo)

Mariela 
Se hace la trasmición de las palabras, 
esta muy agradecida con el proyecto 
Nirvana, porque fue beneficiara de 
este, con una operación para su 

Agradecimiento por sus palabras

Esmeralda Pineda
Benficiera directa del proyecto 
Nirvana, da un agradecimiento a este 
proyecto e indica que debría 
implementarse a nivel distrital, es un 
ejemplo a seguir por esa labor.Hace 
un llamado a la nueva administración 
para que este proyecto se siga 
implementando y que se mejore el 
presupesto. Adicionalmente, pregunta 
¿como manejar el tema de denuncias 
de maltrato animal, de las puertas 
hacia adentro de las casas? ¿Que 
hacer con los habitantes de calle que 
no tienen las capacidades para tener 
los animales?

5. Listado de asistencia al evento (documento PDF anexo)

6.  Formatos de evaluación de la Veeduría Distrital (documento PDF anexo)

4. Relación de anexos: relatoría o reporte que incluya Agenda del evento, Participantes, Metodología, Desarrollo de la reunión, Registro audiovisual (fotografías, link de transmisión), Listados de asistencia y Consolidado de los formatos de 
evaluación de la Veeduría Distrital

3. Link de transmisión del evento, realizada por la plataforma Facebook

4. Evidencia fotografica del evento

3. Temas recurrentes presentados por la ciudadanía en el Diálogo Ciudadano o Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la Entidad y/o Alcaldía Local

Este tema fue uno de los más representativos en la Audiencia de Rendición de Cuentas, la población en general tuvo mucho interes en los proyectos realizados 
enfocados en la protección de animales, es por ello que el proyecto 2008 NIRVANA fue nomabradoy felicitado en varias ocasiones, dado que la comunidad está 
muy contenta con los resultados y también esta interesada en que este proyecto se siga desarrollando en la siguiente administración.

La comunidad mostró gran interés en los proyectos enfocados para los adultos mayores, por ello, en la Audiencia de Rendición de Cuentas, se enfatizó en el 
Proyecto 2144 Gobierno Solidario, en el que se enfatizó el tema de mayor cobertura para la entrega de subsidos a la comunidad con el Subsidio tipo C que se 
desarrolla de la mano con la Secretaría de Integración Social.

Ambiente y animales

Subsidios y atención a la población adulto mayor

Hace un agradecimiento a las palabras y el tiempo 
que se toman para venir y participar en estos 
espacios.
Para responder, existe la línea 123 para hacer ese 
tipo de denuncias, además el IDIPIBA y la alcladía se 
hacen reuniones para tratar estos temas, además, 
se hacen varias intervenciones para manejar esos 
temas y denuncias 


